

Audi erlaubt mobiles Arbeiten

Die Unternehmensleitung und der Gesamtbetriebsrat haben bei Audi AUDI AG haben eine Betriebsvereinbarung für flexibleres Arbeiten verabschiedet. Mitarbeiter erhalten künftig noch mehr Freiräume und Möglichkeiten, Beruf und Privatleben miteinander zu verbinden. Erstmals haben die Beschäftigten Anspruch darauf, ortsunabhängig und zeitlich flexibel zu arbeiten, wenn es mit der Aufgabe vereinbar ist.

Im Vorfeld hatten die Mitarbeiter ihre Wünsche und Vorstellungen geäußert. Viele der Ideen und Vorschläge sind in das neue Regelwerk eingegangen. Dazu gehören unter anderem Kriterien für mobiles Arbeiten, zur Erreichbarkeit, zur Arbeitszeit sowie zum Daten- und Versicherungsschutz.

Nach der neuen Vereinbarung arbeiten Mitarbeiter ausschließlich auf freiwilliger Basis mobil. Sie haben einen Anspruch darauf, sofern das ganztägige oder zeitweise mobile Arbeiten mit ihrer jeweiligen Aufgabe vereinbar ist. Zum Schutz der Beschäftigten ist auch ihr Recht verankert, außerhalb der vereinbarten Arbeitszeiten nicht erreichbar zu sein. Prozesse zur Zeiterfassung gewährleisten, dass die Arbeitszeit dokumentiert und vergütet wird.

Die Unternehmensleitung verspricht sich davon langfristig noch zufriedenerer und gesunderer Mitarbeiter sowie stärkere Motivation und Innovationen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Audi

Vorsprung durch Technik

Audi Logo
